
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Weggla“ vom 12. August 2019, 19:13

Ich kann nur von Vodafone sprechen.

Seit der Aufstockung der Kapazitäten zur letzten Saison habe ich so gut wie keine
Verbindungsprobleme mehr rund ums Stadion.
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